
2023年听牙医讲座有感 学习心得体
会(优秀5篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需
要注意呢？接下来小编就给大家介绍一下优秀的范文该怎么
写，我们一起来看一看吧。

听牙医讲座有感篇一

20xx年12月6日，太谷中学高全体去长治一中听课，向长治一
中的同仁们学习。

12月6日下午，我们一行45人在校长的带领下晚上7点才来到
长治，长治一中的领导对我们的到来表示热烈欢迎。

12月7日上午我们听了了高一年级姚老师和乔老师的两节公开
课。

第一节课张兵老师上的是《简单随机抽样》，姚老师由实际
问题引入课题，再把问题数学化即建模，进一步给出解决此
类问题的方式方法。整个课堂稳扎稳打，不花哨，从后期学
生练习中反映出本节课教学效果很好。第二节课乔老师上的是
《分层抽样》，课程内容简单，吕老师主要是类比简单随机
抽样和系统抽样，在愉快和热烈的气氛下把《分层抽样》传
授给学生。

两节课听完后我们备课组七位老师坐在车上各自谈了听课感
受，大家一致认为，长治一中此次教学开放日组织工作做得
非常仔细；老师的课也非常扎实认真，既体现了新课程思想
又实现了教学目标；长治一中值得我们学习，对我们学校下
一阶段数学教学工作具有一定的指导意义。



12月7日听课结束后，安庆一中高二数学组的同仁们和我们进
行了交流，我们一致认为学校间的交流很重要，所谓读万卷
书，行万里路。太谷中学一直坚持开放办学，积极组织教师
外出听课，增长了见解，更新了观念，教学的有效性、针对
性不断提高！

听牙医讲座有感篇二

认真阅读原文，多读几遍，从字词句到文章的布局谋篇，直
至文章中心力求读懂，抓住自己体会最深的一点，延伸下去，
展开丰富的联想。如果没有读懂原文，没有了解中心，那怎
么能有深刻的感受呢？如果没有深刻的感受，就不能写出感
人的文章。

读懂了原文，并不是就能写好读后感，在写好应注意方法：
一般文中既要有：“读”的内容，这部分是文章的开头，应
概括介绍“读”的内容或对自己有深刻启示的语句应略写，
从而引发自己“感”的内容。又要有“感”的内容，结合实
际，要和“读”的内容紧密联系，写具体做
到“读”、“感”相联，有略有详、有感而发。

有的学生读文章后会有很多感受，写读后感是不能面面俱到，
这样就使内容杂乱、中心不明确。所以应抓住自己感受最深
的一点，结合自己的身平经历，深入写下去，升化中心，这
样就做到了中心明确、观点鲜明，使人读起来亲切舒服。

听牙医讲座有感篇三

9月23日酒店组织部分管理人员**饭店进行了实地考察学习，
通过这次考察学习对我的触动很大，体会深刻，同时感到了
前所未有的强烈震撼和压力，也进一步增强了危机感、紧迫
感和责任感。没有比较就没有差距，**饭店的服务真正做到
了以人为本。



质量是企业的生命，联系目前的现状，我们的服务质量有待
进一步提高。就如何改善我们的服务质量，提升酒店形象，
增强竞争力，下面谈谈我的一些观点。

在本次学习的目的地是享有“宜昌第一家”美誉的**饭
店，**饭店地处湖北省宜昌市繁华闹市，院内古木参天，桃
香四溢，碧草幽幽，闹中取静，独领都市绿洲的浪漫感受，
是中外宾客商务、旅游及举行会议的理想场所。、饭店拥有
总统套房、行政豪华套房、商务套房、行政房、普通套房、
商务标准间、普通标准间和单间等各种类型的房间260间(套)。
其中七楼为行政楼层、六楼为商务楼层和无烟楼层;凡入住行
政楼层的宾客，可以享受24小时专人管家服务，感受至爱关
怀。**饭店提供川、湘、粤、土家等传统中国菜以及日本料
理、美式、欧陆西餐等佳肴美味。可同时容纳1200人就餐，
其中两个多功能厅均可容纳400人，是大型会议、喜庆宴会不
可多得的理想场所。

**饭店同时也是是三峡地区最早的四星级饭店和老资格宾馆，
桃花岭人不愿作泛泛的、空洞的承诺，以诚信为准则作货真
价实的、高标准、高要求的承诺、客人需要的是100%的满意，
向全社会郑重宣布18条100%的承诺，并请广大宾客对酒店服
务进行监督，保证服务质量。(18条100%承诺附后)

作为行政人事部的负责人，通过本次实地考察，我认为，必
须将新员工是否具有亲和力作为入选的必备条件。因为没有
亲和力的员工显然无法与客人进行良好的沟通，更无法给予
客人更多的关注。培训是提高服务质量的保证，我们应该坚
持员工先培训后上岗的原则。当每一位新员工进入酒店后，
我们首先要做的是对他们进行入职培训，向他们灌输我们的
酒店是以人为本的经营理念，是让顾客满足为奋斗目标，要
让他们知道他们也是酒店的主人。要让新老员工了解工作的
要求，增强他们的责任感，减少客人的投诉并减低员工的流
动率。在给员工进行培训的同时，也不能忽视对我们的'领班、
主管甚至部门经理的培训，我们的中层干部假如不能给员工



作为榜样，势必会造成“上行下效”，这样就会使得个别员
工在缺少监管的情况下，一点一滴的减少酒店的亲和力，使
酒店在不知不觉中失去了很多顾客。对酒店员工进行培训，
以提高员工素质来提高服务质量是酒店应长期重视的一个问
题。目前，我们酒店在培训的具体指导和内容上还仅局限于
原始状态“千篇一律”，没有体现培训带来的实效，从而使
培训工作流于形式，这样既浪费了人力也浪费了时间，又收
不到良好的效果。严格的治理体制是管好酒店的首要条件,无
论是部门经理还是主管、领班、员工都应有明确的岗位职责。
员工只有切实履行规章制度，按照岗位规范和程序进行操作，
我们的服务才能得以提高。

加入荆东大酒店以来，随着工作逐步的开展，我发现自己越
来越忙，曾经有一度我对自己治理工作长生了怀疑，也失去
了信心，因为我发现，我竟然不知道该如何去做一些更重要
的事情，同时也深刻体会到光凭目前的知识和素质是远远跟
不上酒店发展的需要。我想，以这次外出考察学习为契机，
虚心学习，加强与其它部门、员工之间的沟通与交流，调整
自己的工作心态，做到谦虚谨慎，小局服从大局，个人利益
服从集体利益为指针，为实现酒店的长远目标而努力工作，
望酒店领导和酒店全体员工进行监督!

听牙医讲座有感篇四

一个人的信仰是一生的追求和行为的准则。方永刚说：“没
有科学信仰的人是不幸的人，我的信仰就是马克思主义”;
“我们做马克思主义理论教员的，自己都不坚信真理的话，
怎么让别人相信呢?自己都不感动的话，又怎么去感动别
人?”

方永刚追求的是在平凡的工作岗位上实现自我价值。他 985
年7月毕业于上海 复旦大学，同年入伍到海军大连舰艇学院
任教。xx年来，他立足三尺讲台，辛勤耕耘，先后完成 0多项
政治理论研究课题，出版了 6部政治理论研究专著，发表学



术论文 00余篇，多项成果获国家图书奖、全军政治理论研究
优秀成果奖;他深入工厂、农村、街道、社区、学校、军营，
用人民群众和广大官兵喜闻乐见的方式和通俗易懂的语言，
真情传播党的创新理论，仅近五年来，就为社会各界作辅导
报告500余场次;他为人师表，诲人不倦，为部队培养了近万
名优秀基层政工干部，荣获全军院校育才奖。正是在这平凡
的岗位做出不平凡的成绩。

方永刚追求的是信仰共产主义。他坚定信仰党的理论、积极
传播党的理论、模范践行党的理论;真学、真信、真情传播、
真诚实践党的理论，为群众作出表率，使党的理论这一精神
武器变为强大的物质力量。在当今的历史条件下，他“不以
物喜、不以己悲”，始终如一地坚定信仰和追求是值得世人
好好学习。

方永刚追求的是一种精神——奉献。他年均完成教学任务xx
年来，方永刚就是以这样的节奏，为他的学生、听众和读者
解答着同一个问题：发展变革中的中国，路在何方? xx年 月
7日，结肠癌手术6小时后，方永刚从麻醉中醒来，第一句话
问的是研究生肖小平：你的毕业论文准备得怎么样了?让妻子
把自己的3个研究生叫到病房。做完第二次化疗，他仍惦记着
自己还有几次课没上完，要回去上课。系领导不同意，方永
刚急了：“我肚子有问题，但脑子没问题，嘴没问题!”xx年
月 5日，方永刚回到离开了两个多月的教室。这堂课，方永
刚讲的是《新世纪新阶段我军历史使命》。

古语有云：“三军可夺帅，壮士不可夺志”，说的是一个人
的信仰和追求是不可改变的;方永刚的事迹对此作了很好的诠
释。

听牙医讲座有感篇五

4月14-18日，我有幸参加浙江大学-赤峰市人才培带人培训班，
对于这次到浙江大学学习我很期待，一是因杭州是我一直向



往的地方，“上有天堂下有苏杭”的传说从小就深深的印在
脑海里，千百年来在美丽西子湖畔反复上演、发酵的悲欢离
合和美丽凄婉的.爱情故事所感动，为由此而成就今日杭州的
风情万种所触动，也仰慕这片土地的人杰地灵;二是好奇浙江
大学这所享有“东方剑桥”美誉的国内名牌大学，是在怎样
的人文环境中培养人才的。众所周知，杭州作为六朝古都，
培养了数不尽的文人雅士，因而浙江大学的文学在全国享有
盛誉这不难理解，这也正应验了我们常说的一方水土养一方
人，浙大人身上禀赋的浓厚文化气质那确实是一眼就能感觉
的到得。

然而更令人惊讶的是，在浙大长达115年的校史上，著名科学
家数不胜数：竺可桢、马寅初、苏步青、钱三强、谈家桢、
谷超豪、路甬祥、李政道……新中国成立以来，当选的中国
科学院、工程院院士中，浙江籍人士占了近1/5，其中90%出
自浙大，这不能不说是浙大的传奇，如今浙大在科研领域的
成就已经超越了清华。还有更令人吃惊的，那就是浙江大学
生产著名企业家，万向集团总裁鲁冠球、步步高总裁段永平、
巨人集团总裁史玉柱均出自浙大，再加上浙江地区民营企业
的盛行，学校经常会请来知名企业家做讲座，耳濡目染，浙
江大学“求是创新”的传统逐渐在浙商中渗透，所以浙商
中50%以上都与浙江大学有渊源。三是因为浙江传媒学院是我
女儿的母校，当年上学时由于工作太忙和其他原因，没能亲
自去一趟美丽的杭州，这次老天给的机会不能错过。

这次到浙江大学学习，虽然只有几天接触，学习时间非常短
暂，但是已让我感受到了浙江大学浓郁的人文气息，感受到
了曾经令我向往的一流知识殿堂的文化气质，感受到了学校
对课程安排的良苦用心。几个不同风格、不同内容的老师的
讲课，风格各异，严谨认真，让自己感到获益匪浅，收获和
感触颇多。

浙江艺术学院音乐系副教授，中国高等学校音乐教育学会理
事、浙江音乐家协会名誉理事;中央音乐学院音乐教育学学士，



中央音乐学院音乐教育学研究生结业生张铭教授的《音乐艺
术与人文素质》让我感受到音乐对于一个人的成长和发展起
到至关重要的作用。浙江大学最受欢迎的十大教授之一孙家
良讲授《打造中国经济升级版》《三中全会之后中国经济运
行环境、趋势和发展对策分析》，问题分析的尖锐犀利，独
到的见解和风趣的授课，让我对中国未来经济的发展充满了
信心和决心;浙江师范大学国学院副院长邓新文教授《国学与
管理智慧》--大国崛起中国梦的文化底蕴。让我对《国学》
这门学科另眼看待。进一步认识到了中华传统文化和国学思
想的博大精深。学习国学可以提高自己的道德水准和文化素
养。国学是我们中国人特有的国粹，它承载着中华民族五千
多年的文化内涵。学习国学，让我更进一步的了解孔子及其
他教育家、思想家的学说。学习国学的目的之一就是要把自
己修炼成一个奉公守法、恪守信用、遵循规则、奉献社会的
人。同时能让我们在为人处世方面更加合理、规范化。

浙江大学非传统安全与和平发展研究中心研究员李晓敏教授
讲授《当前中国周边安全态势与和平发展战略》。让我知道
我们国家的的邻居有21个，地缘矛盾较多，周边安全环境可
以用“狼烟四起”，“拔剑弩张”来形容一点不夸张。中国
目前经济发展的外部环境并面临着巨大的风险和挑战，但是，
我又对中国的未来发展充满信心。

浙江大学企业成长研究中心高级研究员，政府讲师团成员
谌(音陈)远知教授《博弈论与人才培带工作思维创新》。让
我对创新和发明又有了新的认识，知道了创新比发明更重要。
一个无才无功的人只要会管理懂管理也会成功的。此外，我
们还去了传化现代农业示范园区、杭州海创园、绍兴高新技
术开发区、桐庐新农村建设、鲁迅故居等地方参观学习。感
受到浙江的美丽、人文、发达和进步。


